

Exireuil – NR du 20/02/2013

Dernières représentations des ArtScène



Les acteurs sur scène ont vraiment conquis le public.

La troupe de théâtre les ArtScène donnera ses dernières représentations à guichets fermés salle Pierre-Gautier ce week-end des 22 et 23 février à Exireuil. Chaque année le succès de la troupe est telle que les cinq représentations programmées ne suffisent plus. Les retardataires qui n'ont pas réservé ne pourront donc plus trouver de places disponibles

Les comédiens, dont deux nouveaux, ont répété la pièce « Maman y a papa qui bouge encore » depuis septembre dernier. Les très nombreux spectateurs sont toujours accueillis par tous les bénévoles de la section théâtre. Acteurs, éclairagistes, costumiers et ceux qui servent les rafraîchissements contribuent au large succès des ArtScène. Un succès qui dépasse désormais depuis plusieurs années les frontières de la commune. Mis en scène par Stéphane Russeil, les répliques cinglantes et pleines d'humour ont contribué à faire déferler le rire dans la salle. Les acteurs ont été très applaudis. Depuis trente ans, la section théâtre d'Exireuil fait chaque année un tabac. Le public se presse toujours plus nombreux pour ne pas manquer cette sacrée soirée.